

嶺っ子供い 11月



令和4年11月8日
那覇市立石嶺小学校
校長 砂川 深雪

心地よい秋



朝夕の涼しさに秋らしさを感じる今日この頃、学校では、心地よい気候の中で、6年生修学旅行・避難訓練・運動会など秋にふさわしい行事を進めてきました。保護者・地域の方による「読み聞かせ」もスタートしました。“学習の秋”“スポーツの秋”“芸術の秋”“読書の秋”“食欲の秋”と、様々な秋があると称されますが、実りの秋となるようこの気候のよい時期に家庭と連携しながら、「第2回生活リズムチェック・家庭学習強化週間」学力向上推進にも力を入れていきたいと考えています。この機会に改めて、基本的な生活習慣の確立・家庭学習の確認など保護者皆様の御支援をお願いします。新型コロナウイルス防止対策・健康観察シートの御協力もあわせてよろしくお願いします。

運動会



御礼

11/6(日) 嶺っ子が話し合っただけで決めたテーマ「力を合わせて心を一つに全力で楽しもう～一人一人が最高の主人公～」のもと、楽しみにしていた運動会が開催されました。今回も各学年輪番で出場、参観する保護者(各家庭2名)も入れ替えて実施しました。新型コロナウイルス対策、サブグラウンドの状況では、全員揃うことが厳しいことにご理解を賜り、スムーズな進行へのご協力、元気に演技する子ども達に温かいご声援をいただき誠にありがとうございました。

また、運動会開催にあたり、PTA作業 10/29(土)のおかげで環境が整備されました。PTA役員を中心に保護者皆様には 各門での受付、場内整理など打ち合わせから大変お世話になりました。皆様の御支援大変心強く心より感謝申し上げます。

限られた練習時間で、本番ぶっつけの状態でもありましたが、最後までカー杯 全力で走ったり動いたりする嶺っ子の姿は、見ている人にも感動を与えます。どの子どもも明るい笑顔で、期待どおり成長した姿が見られました。先生方も 各学年で全て係も担い、子ども達が輝くように職員間連携しながら大活躍でした。ハプニングも臨機応変に対応した達成感・充実感、思い出の共感が得られともに成長できました。ありがとうございました。



←写真は石嶺伝統工芸保存会から習ったエイサーと地謡を披露する6年生

受賞おめでとう!! ★全日本通信珠算競技大会

沖縄大会10/16 小学校5・6年の部団体総合競技第3位

・金城希紗良・城間琉丘・城間梨唯斗

★沖縄県ジュニア少年団交流大会10/30 準優勝 石嶺バレーボールクラブ

修学旅行

6年生



10/20～21(金) 1日目は、フェリーに乗船して伊江島へ行きました。昼食後、伊江島マチュに登り、360度見渡せる景色のなかで記念撮影、バスターの案内でキャリア洞、湧出など島の名所や歴史について学びました。本島に戻り恩納村のリゾートホテルに宿泊。宴会場で行われた各学級の余興は寸劇やダンス等で大盛り上がり！準備から舞台発表まで趣向をこらし楽しい夜の時間でした。2日目のマリツ体験は、グラスボート・ドゴボト・水上アスレチック・遊泳を仲間とともに海の素晴らしさを体感！午後は、ソウザミュージアムで琉球の歴史や文化を学びました。食事もビュッフェ形式でどの子どももデザートまで美味しそうに食べていました。海水浴・乗船・宿泊等を初めて体験する機会にもなりました。楽しく充実した修学旅行が実施でき感謝申し上げます。

お願い



★現在、旧体育館解体工事のため駐車場側が歩行の通路になっています。じゃり側は車道になりますので、砂利側に近づかない・遊ばないように、校舎沿いのソクリートを歩行してください。本校では子ども達の送迎のための校内への車の乗り入れは許可しておりません。無料駐車場ではありません。校内での車両はハザードランプ点灯、5km/hのスピードです。学校周辺での駐停車も近隣の住民や店の利用客に迷惑をかけ学校に苦情の連絡があります。子供達・地域住民の安全確保・健全育成のためにも、てくてく歩いて登下校をお願いします。

★「読み聞かせボランティア募集中」

今年度は、高学年各学級への読み聞かせが厳しい状況です…朝の忙しい時間ですが、一回だけでもご協力できる方を募集しております。

